



Instala SSO Comité Estatal Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud

** Fortalecerá las acciones y estrategias para potenciar el talento en este sector*

Oaxaca de Juárez, Oax. 11 de junio de 2025.- En cumplimiento de la Ley Estatal de Salud (LES) y con la participación activa de instituciones educativas y autoridades sanitarias, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) llevó a cabo la instalación y toma de protesta del Comité Estatal Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CEIFRHS).

El titular de la institución, Efrén Emmanuel Jarquín González, encabezó el acto protocolario y destacó que este ente fortalecerá las acciones y estrategias para potenciar el talento humano en el sector salud, con lo que se asegura una formación alineada a las necesidades demográficas y epidemiológicas de cada región del estado.

Durante su intervención, subrayó la importancia de impulsar nuevas generaciones de profesionales de la salud altamente capacitados, comprometidos con la calidad, el trato humano y el bienestar de la población oaxaqueña.

Enfaticó que el trabajo del CEIFRHS se regirá por principios de transparencia y rendición de cuentas, bajo la vigilancia de la Secretaría de Honestidad, Transparencia y Función Pública, encabezada por su titular, Leticia Elsa Reyes López.

El Comité desarrollará estrategias políticas y recomendaciones normativas para la formación de recursos humanos en salud, en un contexto de transformación institucional donde la educación es eje central del desarrollo estatal.

Durante el evento, el secretario de Salud tomó protesta a integrantes del grupo colegiado: secretaria Técnica y jefa de la Unidad de Enseñanza, Educación e Investigación en Salud, Karla Cruz Martínez; como vocales: la titular de la Secretaría de Educación Pública de Oaxaca, Delfina Elizabeth Guzmán Díaz; la directora del DIF Oaxaca, Maribel Graciela Salinas Velasco; el delegado del IMSS Oaxaca, Julio Mercado Castruita; la coordinación estatal del IMSS-Bienestar, Elia Martínez Sánchez, y el comandante de la VIII Región Militar, Gabriel García Rincón.

Además de la rectora del Sistema de Universidades Estatales de Oaxaca, María de los Ángeles Peralta Arias; la representante de instituciones educativas del sector privado, Kélmic Hernández Arreortúa, así como la representante del sector salud privado y jefa de la Unidad de Enfermería de SSO, Corina Mariela Alba Alba.

Cabe mencionar la participación de la secretaria de Honestidad, Transparencia y Función Pública, Leticia Elsa Reyes López y la directora del Consejo Oaxaqueño de Ciencia, Tecnología e Innovación, Xhunaxhi Fernanda Mau Gómez.

El CEIFRHS se consolida como un espacio interinstitucional clave para articular esfuerzos a favor de una formación médica de calidad, con visión de futuro y compromiso con la salud de Oaxaca.

-0-